

## Ceuta

## Una comisión del PP preparará la participación en el Congreso

L.M.A. CEUTA

El comité ejecutivo del Partido Popular mantuvo en la tarde de ayer una reunión presidida por Juan Vivas para abordar todo lo relativo a la celebración del Congreso extraordinario de la formación política que tendrá lugar los días 20 y 21 de julio, de acuerdo con la decisión adoptada por la Junta Directiva Nacional, máximo órgano entre Congresos.

Vivas se dirigió a todos los presentes para señalar que la semana pasada vivió en Madrid unos momentos muy emocionantes durante la despedida de Mariano Rajoy y repitió los mismos pensamientos que durante estos días ha manifestado a los medios de comunicación, en el sentido de que es un político que siempre ha apoyado a nuestra ciudad y que tuvo la oportunidad de transmitirlo durante su intervención en el comité ejecutivo nacional.

En esta reunión del comité ejecutivo ceutí se decidió la creación de una comisión que



La reunión estuvo presidida por Vivas.

será la encargada de preparar todo lo relacionado con la participación de Ceuta en ese Congreso extraordinario. De momento, el 5 de julio será la fecha para la elección de los com-

promisarios que acudirán al cónclave nacional y que no forman parte de los 522 que son natos, entre los que se encuentran los parlamentarios nacionales.

## Andalucía frena la puesta en marcha del nuevo Máster en Ceuta

● El Consejo de Universidades señala que necesitan más fondos del Ministerio

M.A. CEUTA

El Consejo Andaluz de Universidades ha dado un freno en seco cuando ya se daba por hecha a la implantación de un nuevo Máster Universitario en Ceuta, el de Innovación y Mejora en Atención a la Diversidad, a partir del próximo curso académico 2018-2019. Lo mismo ha sucedido con el de Administración de Empresas y Dirección de Recursos Humanos en Entornos Internacionales que se iba a poner en marcha en Melilla.

Los decanos de la Facultad local de Educación, Economía y Tecnología y de la de Ciencias Jurídicas de la ciudad hermana, Antonio García y Juan Antonio Marmolejo, han pedido a todas las Administraciones competentes

que busquen una solución.

Tras seis años asumiendo un déficit de varios millones de euros no cubierto por el Ministerio en manos del PP, la Junta de Andalucía parece haber dicho basta. El Consejo Andaluz de Universidades (CAU), en su reunión del pasado viernes aprobó con el voto en contra de la Rectora de la UGR, Pilar Aranda, el catálogo de títulos.

Hay que recordar que la rectora estuvo la semana pasada reunida con los máximos responsables del Gobierno de nuestra ciudad y parecía que todo lo relacionado con la puesta en marcha del mencionado Máster estaba preparado y ultimado. Ahora no es así y no quedará más remedio que realizar gestiones urgentes en Madrid.



Auto Ceuta Cars S.A. Distribuidor oficial de HONDA en Ceuta  
GRUPO AUBENSA · Ampliación Muelle de Poniente s/n 51001 Ceuta · Tel 956 522 017

PVP incluye: IPST, gastos de matriculación descuento promocional y PLAN PIVE (Plan PIVE sujeto al programa de incentivos del Gobierno)

